



RENCONTRE AVEC L'YONNE

Le samedi 13 mai 2023, nous avons renoué avec les échanges traditionnels entre le Centre Généalogique de l'Aube et la Société Généalogique de l'Yonne.

Cette année le CGA organisait la rencontre. Elle s'est déroulée à Aix-en-Othe. Une vingtaine de personnes y ont participé.

Le matin, après la visite commentée de l'église Notre Dame, Colette HACHEN a guidé le groupe dans le centre de la ville à la découverte des principaux monuments et des différents sites bonnetiers.



Après le déjeuner au café-restaurant des Glaces, l'après-midi a été consacré aux échanges avec les membres des deux associations.

Très belle journée, animée et intéressante. Rendez-vous l'année prochaine dans l'Yonne.

